
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

В городе ной организации КПСС

НА СОВЕЩАНИИ
СЕКРЕТАРЕЙ

В ГК КПСС состоялось

очередное информационное
совещание секретарей нар.

тинных организаций. Перед
собравшимися выступил де-

легат областной партконфе-
ренции, секретарь партбюро
завода резиновых изделий
В. В. Лобанов. Он поделил-

ся своими впечатлениями о

третьем этапе работы обла-
стной партконференции.

Выступление заместите-

ля заведующего идеологиче-
ским отделом ГК КПСС
Ю. В. Серегина касалось

начала нового учебного года

в системе политобразования.
Он проинформировал секре-

тарей первичных парторга-

низаций о создании лектор-

ской группы при ГК КПСС,

I

КУПИТЕ НАС..-
Наш коллектив решил

обратиться к жителям го-

рода и руководителям ор-

ганизаций, кто может нам
помочь. Дело в том, что
наш коллектив испыты-

вает большие трудности

в связи с переходом на
рыночную экономику.
Мы оказались в особенно
трудном положении.

Не секрет, п каком за-
пустении служба быта.
Проблема с кадрами

трудная, но все же в дан-
ный момент коллектив
сформирован из квалифи-
цированных специали-

стов. Что ожидает слан-
цевчан, если лучшие спе-

циалисты разбегутся?
Тенденция развала уже

идет. Если не принять

срочные меры, наша бы-
товка развалится. Восста-
новить все зто будет
очень трудно. Наверное,
нет ни одного жителя го-
рода, который бы не

пользовался нашими ус-

лугами. А чтобы рабо-
тать хорошо, в первую

очередь нужно улучшить

снабжение фурнитурой и

тканями.
Со снабжением дела у

нас. очень плохи. С этим

связано и качество про-

дукции. Чтобы выйти из
этого хаоса, нужно нала-
дить снабжение. В ры-

ночных условиях это воз-
можно, для этого нужны

деньги, а их на счету у
нас нет. Своими силами
нам не выбраться.

Уважаемые советы

трудовых коллективов и

руководители!
Взвесьте ваши возмож-

ности, помечите, может,

арендуете или «купите»
нас, и сразу получите от-

дачу. Работать мы уме-

ем хорошо, а выгода бу-
дет всем.

КИРИЛЛОВА, ГУ-
НЯ, ХАРИТОНОВА,
и еще 17 подписей
работников ателье
№ 1.

о дискуссионном политклу.

бе, возможности проводить

его выездные заседания на

предприятиях с использова-
нием видеотехники.

ПЕРШЕ ЗАНЯТИЕ
12 октября состоялось пер-

вое занятие теоретического
полнтсеминара, созданного
при ГК КПСС. Тема семи-

нара — «Личность и обще-
ство в условиях перестрой-
ки».

Вела семинар кандидат

философских наук, доцент

Ленинградского института
железнодорожного транспор-

та О. Т. Федотова. Она рас-

крыла структуру взаимодей-
ствия общества и личности,

роль личности в различных

социально-политических ус-

ловиях. Ответила на вопро-

сы участников семинара,

выслушала предложения по

улучшению работы семина-

ра, приближения его к про-

блемам нашего сложного

времени. Главная цель се-

минара — обмен мнениями

его участников, дискуссии

по актуальным вопросам

развития общества.

PHI1AET
СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

Состоялось расширенное
заседание совета ветеранов

партии. Рассмотрены два

основных вопроса: о празд.

новании 7 ноября и о созда-

нии политклуба ветеранов.

Ветераны партии едино-

душно высказались за про-

ведение демонстрации 7
ноября и обратились с пись-

мом в адрес 3-й сессии

горсовета 21 созыва. И это

мнение в числе других по-

могло в принятии решения

о праздновании 73-й годов-

щины Великого Октября.
Члены совета приняли ре-

шение о создании дискусси-

онного политклуба ветера-

нов, заседания которого бу-
дут проходить раз в месяц.

ВНОВЬ ИЗБРАЛИ
СЕКРЕТАРЕМ

Заинтересованно прошло

отчетно-выборное собрание
коммунистов ЖЭУ № 2. С
отчетом выступил секретарь

парторганизации И. М. Ку-
тузов. Хотя организация
малочисленная, в основном

люди пожилого возраста, но

работали активно, стремясь
оказывать партийное влия-

ние на многие вопросы дея-

тельности управления.

В результате выборов
вновь секретарем парторга-

низации ЖЭУ № 2 стал

И. М. Кутузов, его замести-

телем — А. И. Вралов. Они
же избраны делегатами на

XIX отчетно-выборную го-

родскую партконференцию.
Коммунисты управления

выдвинули кандидатом в

члены ГК КПСС председа-
теля совета ветеранов пар-

тии Н. А. Кузнецову.

УЛУЧШАЮТ СТРУКТУРУ почвы
Не успели убрать земледельцы района выращенный

урожай с полей, как тут же на них «высадился десант* из

агропромхимии, приступивший к известкованию почвы.

Благодаря плодотворной работе агрохимиков в прошлые

годы, в нашем районе практически нет уже полей с кислы-

ми почвами. Сейчас же известкование проводится в качест-

ве поддерживающего элемента. Только нынче коллектив

этот агроприем провел на 2874 гектарах, что на 327 гекта-

ров больше, чем предусматривалось госзаказом.

Все это выполнила одна бригада, где труд организован

с элементами бригадного подряда, и возглавляет которую

В. П. Архипов. В бригаде, кроме него, еще 6 водителей

«цементовозов» и один тракторист, который занимается

непосредственным внесением известковой муки в землю.

Эта ответственная операция поручена опытному механиза-

тору Я. В. Залитс, который второй год осваивает новую

высокопроизводительную машину по внесению , удобрений.

А сейчас этот коллектив передислоцировался в соседний

Лужский район, где также работает грамотно и слаженно.

А. ГИНДОВА.
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ПЕРЕШЛИ
НА АРЕНДУ

«В самоуправлении трудя-

щихся — суть Советской вла-

сти!» — этот лозунг на одном

из зданий демешкинского цеха

лесокомбината использовали,

видимо, устроители кооперати-

ва в цехе. Провели собрание
рабочих, сагитировали записы-

ваться в кооператив, объяснили
суть и преимущество новых

форм организации труда. Лю-
дям многое было непонятно,

но все проголосовали «за», на-

писали заявление о вступлении
в кооператив.

Выло государственное пред-

приятие, теперь оно перешло в

аренду коллектива. По сути

произошла лишь смена вывес-
ки, от которой цех лучше, ко-

нечно же, не заработал. Оста-
лись те же проблемы, что и

были всегда — плохая постав-

ка леса, незагруженность про-

изводственных мощностей, ус-

таревшее оборудование. Един-
ственное изменение к лучшему

— трактором на дворовой тер-

ритории цеха начали облагора-
живать площадку.

Как сильны еще в людях

стереотипы, что придут добрые,
умные дяди и обустроят нашу

жизнь. И всегда тоскливо ста-

новится па душе у тех же са-

мых людей, когда они до кон-

ца осознают и поймут, что путь

к лучшей жизни лежит через

их руки.

Когда создавали кооператив,

обещали повышение зарплаты,

говорили, что чуть ли не в

конвертах будут каждому рабо-
чему ее раздавать. Но откуда

возьмется это повышение, если
люди больше и производитель-

ней работать не стали? К со-
жалению, от них сейчас зави-

сит немногое, Нет сырья, нет

определенности и в будущем.
Иногда приходится устраивать

женщинам вынужденные «поси-
делки» — во время простоев

времени хватает на то, чтобы
обсудить свое положение.

А то, что люди здесь рабо-
тать хотят и умеют, нет сомне-

ний. Недавно сами придумали

и смастерили мебельный гар-
нитур (на снимке), который смо-

жет украсить любую дачу или

веранду. Пока это лишь обра-
зец, но в планах задумали по-

ставить это на производство, на

конвейер. Частый гость в цехе

— отец Михаил (на снимке),
восстанавливающий сегодня
церковь в Гдове. По его заказам

изготавливают для церкви две-

ри, оконные рамы — качество

на высшем уровне. Доброму
делу всегда здесь готовы по-

мочь. А вот кто поможет сегод-

ня новоиспеченным арендато-

рам — на этот вопрос даже са-

ми они ответить сейчас за-

трудняются.

А. ЗИНОВЬЕВ-.

Фото Ю. Терентьева.
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КАК ВЫПОЛНЯЮТСЯ

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

ТРУДЕН ПУТЬ
К УСПЕХУ

Еще каких-нибудь лет пять назад животноводы совхоза

«Осьминский» и загадывать не могли, что они когда-нибудь пе-

решагнут трехтысячный рубеж в надоях молока от каждой ко-

ровы. Это для них было такой же далекой мечтой, как далек

и сам их совхоз, расположенный в нескольких десятках кн.

лометров от районного центра. Им долгое время и от двухты-

сячного-то было никак не оторваться. А вот нынче поставили

перед собой цель — довести продуктивность каждой коровы до

3250 килограммов. Причем, сделали это отнюдь не по при-

нуждению, как это бывало еще совсем недавно, а по собствен-
ной воле. Но лишь после того, как все хорошо взвесили и об-
считали.

И вот позади 9 месяцев. Самое время поговорить о прог-

нозах года, а заодно и подвести итоги минувших трех кварта-

лов. Какие они? На этот вопрос прошу ответить главного зоо.

техника хозяйства Николая Дмитриевича КАМЫНИНА.

АНСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

— К сожалению, план девя-

ти месяцев мы немного не до-

тянули. Но только по надоям

молока. Вместо плакируемых

2518 килограммов средний на-

дой от коровы составил 2443
килограмма. А вот план по

поставкам молока государству

даже перевыполнили на 6 про-

центов. За счет чего? За счет

повышенного жира в молоке и

высокой его товарности.

Но, я думаю, что вас больше
интересует, почему, доброволь-
но взяв такое обязательство по

надою молока от каждой коро-

вы, наши животноводы не вы-

полняют его? Причин тут не-

сколько. Одна, если можно

так сказать, затяжная. Уже
не первый год сводят насмарку

усилия коллективов ферм Мор-
ди и Овсище животноводы фер-
мы Поречье. Но не по своей ви-

не. Очень затянуто с реконст-

рукцией этой фермы. А как

известно, любая реконструкция
скотных дворов и связанные с

этим бесконечные перестанов-

ки дворов неминуемо влекут

за собой стрессы для молочной
коровы, а отсюда и снижение

молокоотдачи. Вот почему,

если на ферме Морди средний
удой от коровы за 9 месяцев

составил 2544 килограмма -при
плане 2563, • а на ферме Ов-
сище 2485 при плане 2518, то

на ферме Поречье только 2241
килограмм при плане 2491
килограмм.

Вторая причина, а она, ско-

рее всего, субъективного харак-

тера, — это промедление с за-

пуском в работу кормоцеха, из-

за чего в течение полутора не-

дель был срыв кормления ко-
ров кормосмесями, к чему за
время эксплуатации этого цеха

они уже привыкли. И это сразу
же сказалось на удоях. Если
бы не этот прокол, и сейчас
доили бы по 9 килограммов, а

не по 8. 11 если бы не он, то
еще была бы надежда попра-
вить Д° конца года положение.
Теперь же ее нет, и, хотим мы
этого или пет, остается сми-
риться с тем, что вместо 3250
годовой надой в лучшем слу-
чае составит только 3150 ки-
лограммов. Конечно же, мы
людей настраиваем на дости-
жение поставленной цели. Но
не все зависит от нашего наст-
роения и даже энтузиазма. Па-
ши успехи в прямой зависимо;
сти от кормовой базы и подго-
товленности ферм к зиме. А
пока и то, и другое вызывает
тревогу. Из-за очень неблаго-
приятных погодных условий
сена этим летом заготовили
наши растениеводы, хотя и
очень старались, немногим бо-
лее половины плана, а потому,
если в прошлую зимовку еже-

суточно выделяли коровам но
5,2 килограмма его, то нынче
будем только по 4. Сенажа
вообще ни тонны нет. Правда,
нынче больше силоса, зер-
нофуража и кормовых корне-
плодов. Есть солома. И все-
таки сено есть сено. На 50 про-
центов подготовлены скотопо-
мещения. Особенно большой

ооъем раоот предстоит выпол-

нить на ферме Морди, где на-

мечена замена полов, транспор-

теров, другого оборудования.
Эту работу взялось выполнить

линейно-монтажное управление,

что при пашей районной агро-

лромтехнике. Все необходимое
оборудование уже завезено. Те-
перь надо будет как-то выкру-

чиваться, чтобы и ремонт шел,

и стадо не пострадало. Согла-
сованность с руководителями
ЛМУ по этому поводу есть.

И еще одна проблема «с бо-

родой» — животноводческие

кадры. На сегодня не хватает
7 доярок. Разумеется, ищем,

но с каждым годом все труднее

становится зазывать людей на
ферму.

Николай Дмитриевич по-

скромничал, рассказал о проб-
лемах и просчетах и ни сло-
вом не. обмолвился об успехах.
А они налицо. Достаточно ска-

зать, что по сравнению с про-

шлым годом продуктивность

каждой коровы осьминокие жи-
вотноводы увеличили на 226
килограммов и, глядишь, скоро
начнут наступать «на пятки»

труженикам ферм совхоза

«Ояанцевский», уступают им

по результатам девяти месяцев

лишь на 257 килограммов. А
ведь совсем недавно этот раз-

рыв составлял свыше полу-

тонны. И это, разумеется, не

далось' само собой. Это резуль-

тат кропотливой работы всего
коллектива животноводов, зоо-

специалистов и администрации.

В последние годы на здешних
фермах сделано немало по

улучшению условий труда жи-

вотноводов, заметно возросла

их заработная плата, постоянно
совершенствуются формы орга-

низации труда. И вот какой лю-

бопытный факт. Поддавшись
общему течению, несколько лет
назад руководители и зооопе-

циалисты «Осьмипского» под

«руководством» совхозной
партийной организации и проф-
кома, и не без участия газеты

«Знамя труда», провели пого-
ловную «коллективизацию» на

фермах, объединив доярок в

звенья. Думали, «в связке» с

добросовестными доярками и

лентяи начнут трудиться в по-

те лица. Ан, нет. Посмотрели-
посмотрели администрация и

работники планово-экономичес-

кого отдела на это захватив-

шее все хозяйства новшество, и

решили — другие пусть рабо-
тают, как хотят, а мы вернем-

ся к испытанной старой форме
организации труда. Это к той,
при которой нет ни обезлички
коров, ни уравниловки в опла-
те труда доярок, поскольку под

опекой у каждой доярки или
дояра своя группа коров. И,
как оказалось, поступили очень
правильно, о чем свидетельст-

вует та заметная прибавка в

продуктивности дойного ста-

да, о которой сказано выше.
Это хороший пример тому, как

не всегда полезно следовать

«моде», не примерив ее на се-
бя. А. БЕДОВА.

Когда, нарушив Хельсинк-
ские соглашения, мы ввели

войска в Афганистан, За-
пад резко усилил гонку во-

оружений, вскоре стало

ясно, что нашему народу

она непосильна. Если б эта

гонка продолжалась, сегодня

наша экономика была бы
развалена до основания. Как
сказал Отто Лацис, случай
этот можно сравнить с ги-

белью «Титаника»: на верх-

ней палубе еще танцевали,

когда днище было уже про-

порото. Но корабль большой,
и до верха опасность дошла

позже. Мы сохраняли пари-

тет в уровне вооружений с

НАТО в то время, когда

затраты США на эти цели

превышали 300 миллиардов

долларов в год, и .соперники

грозили подключить резерв

— мощный экономический
потенциал Японии. Таким
образом, становилось ясно,

какая маленькая доля на-

ционального дохода остава-

лась на нужды народа и ка-

кая страшная перспектива

полного экономического раз-

вала и обнищания грозила

нам.

открытые привилегии скла-

дывались очень давно и да-

же во время войны, когда

народ страдал от голода,

множество людей мучило

ожирение.

Почему опустели полки

магазинов? Причин много.

Прежде всего от того, что

это было неизбежно. Мы
производим больше всех ме-

талла, машин, но машины

эти скверные, малоэффек-
тивные, и никто их у нас не

покупает. Ломаются они бы-
стро, из-за недостатка зап-

частей простаивают. Пере-
числять подобное можно
бесконечно.

Хозяином в стране явля-

ЧТО
ДАЛА

нами, а деятельностью тру-

довых коллективов, кровно

заинтересованных в успехе.

Казалось, все в стране рас-

цветает, но несколько ин-

струкций Минфина, враждеб-
ного реформе, привели ее к

абсурду и растоптали. Та-
ким образом, вопрос пере-

хода к рыночной системе

возникал очень давно.

Говоря о перестройке,
нельзя забывать о ее важ-

нейшем достижении — де-

мократии, в том числе аль-

тернативных выборах. Се-
годня на всех уровнях Со-
ветов нами руководят не

те, кто захватил власть, а

те, кого мы сочли лучшими

и выбрали сами. Не имея

опыта, плохо разбираясь в

людях, мы совершаем много

ошибок. Завтра научимся,

да и сегодня можем испра-

. вить некоторые из них. Но
как можно назвать социали-

стическим строй, отрицаю-

щий демократию? Это мо-

нархия, тоталитаризм, но не

социализм.

О неформалах у власти.

Сегодня ею владеют лишь

те, кому мы сами ее дове-

ПЕРЕСТРОЙКА?
Мысли, вызванные Н. Туникова

(„Знамя труда" вт 19 сентября)
Прекращение гонки во-

оружений и сокращение их

производства — величай-
шее достижение перестрой-
ки, спасение от постыдной
капитуляции.

Правда, не только мы, но

и американцы, не придума-

ли еще, как успешно совер-

шить конверсию. Не найде-
но пока удачного решения,

как заводы с лучшими

станками и коллективами
переключить на производст-

во товаров народного по-

требления, определив таким

образом влияние этих дого-

воров на улучшение уровня

жизни населения.

Выяснилось и другое. На-
ша административно-команд-

ная экономическая модель
не выдержала испытания ни

в одной стране. Сегодня в

ФРГ головы у всех трещат

от сложности воссоедине-
ния с ГДР. Большинство
стран социалистической ори-

ентации перешло или пере-

ходит на рыночную эконо-

мику.

Огромные массы людей,
процветающих при сложив-
шейся системе, перепуганы,

теряют привилегии, ничего

полезного делать не умеют
н всеми силами тормозят и
порочат перемены, хотя на
рыночную экономику мы
пока нигде не переходили,
работаем в той же системе,
что пять и сорок лет назад.
Так что все наши нынеш-
ние неприятности никакого
отношения к рыночной си-
стеме не имеют.

Как нельзя конструиро-
вать машину, пренебрегая
законами механики, так не-
возможно строить хозяйст-
во, противоречащее нормам

экономики. С каждым деся-
тилетием, с каждым годом
маховик развала набирал
все большую мощь и оста-
новить его сегодня невоз-
можно. Управлять народ-

ным хозяйством становится

все тяжелее, положение его
все ухудшается, тем более
оно * заметно с истощением

нефтяных скважин, основ-
ного нашего источника ва-

люты.

Программа «500 дней»
обещает- за этот период

только тормозить падение, к

концу срока стабилизиро-
вать положение и лишь пос-
ле этого начинать улучшать

уровень жизни народа.
Спекуляция, мафия, под-

польный бизнес, скрытые и

ется не покупатель, а чи-

новник, производство това-

ров народного потребления
после нэпа в загоне и се-

годня разваливается окон-

чательно, судьбу всех этих

пекарен, табачных фабрик,
да и сельского хозяйства
можно было предсказать

давно.

В последнее время к это-

му добавились и другие

причины. В стране слишком

многие влачили нищенское

существование. Здесь и пен-

сионеры, и матери малы-

шей, и ряд других катего-

рий людей. Из самых раз-

личных источников финан-
сирования им была оказана

реальная помощь. Только
последняя расплата за зай-
мы составила 6 миллиардов

рублей.
Приведу один пример, ка-

сающийся наших шахтеров.

Во всем мире и у нас до

определенного времени ра-

бочий день горняка начи-

нался с момента вхождения

его в клеть. Позднее с при-

ходом в забой и продолжи-

тельность рабочего дня шах-

тера стала значительно пре-

вышать рабочий день чи-

новника. Сегодня им платят

• «колесные», увеличили

оплату ночных часов. До-
платы низкооплачиваемым
хлынули в магазины, вот

полки и опустели. Так что

же, не следовало помогать
бедным?

Н. Тупиков пишет: «Спер-
ва наполните полки магази-

нов, а затем переходите на

рыночную систему». Если
бы полки были забиты това-

рами дешевыми и хорошего

качества, к чему было бы
что-то менять? Рыночная
система, которой сегодня у

нас еще нет, принимается

только для того, чтобы под-

нять уровень жизни народа,

но придумали этот переход

у нас не сегодня.

После нэпа, когда, уже
в мирное время, ввели кар-

точки, в 1957 году ликви-

дировали министерства, вер-

нулись к совнархозам, т. е.

региональной форме хозяй-
ства, лучшие экономисты
страны разработали деталь-

ный план перехода на ры-

ночную систему, названный
экономической реформой,
принятый на XXIII съезде

партии. По этому плану вся

экономика и финансовое по-

ложение в стране определя-

лось не центральными орга-

рили, и то только в Сове-
тах, а во всех остальных

сферах жизни страны ника-

кими неформалами не пах-

нет. Вся структура руковод-

ства предприятиями, сель-

ским хозяйством, учрежде-

ниями, торговлей и т. д. н

не начинала меняться.

Охаивать рядовых ком-

мунистов действительно не-

справедливо. Они достойно
трудились, воевали, многие

годы платили членские взно-

сы, но были бесправны.
Согласен с Н. Туниковым,

не время сейчас переимено-

вывать улицы, площади, го-

рода, надо заниматься важ-

нейшими практическими де-

лами, честно впрягаться в

работу, в стабилизацию на-

родного хозяйства. Время
очень тяжелое, страна на

переломе, и единение наро-

да, спасшее нас в годы Оте-
чественной войны, столь же

необходимо сегодня, как

тогда.

Да, положение в стране

очень сложное, мы зашли в

тупик, старые структуры

изжили себя и отмирают, а

новые еще не сформирова-
лись и ищут пути.

Невольно напрашивается
историческая аналогия —

отмена крепостного права.

Бесспорно, счастливая веха

в истории страны, но как-

все оказалось сперва слож-

но, выразил Некрасов сло-

вами:

Порвалась цепь великая,,

Порвалась и ударила

Одним концом по барину,
Другим по мужику,

От всех нас требуется
терпение, которое мы про-

являли многие десятилетия,
и прекращение делу вредя-

щих пустых споров.

Плюрализм мнений надо

понимать однозначно, как

поиски путей улучшения

жизни народа, а не смуту.

Но если вообразить, в каком

положении был бы наш на-

род сегодня без перестрой-
ки, становится страшно.

И напоследок — что та-

кое рыночная система? Это
когда купить можно все. И
когда у покупателя не хва.

тает денег, он старается

лучше работать, а прода-

вец, боясь, что у него не ку-

пят, производит товар луч-

шего качества, тот, который
нужен людям, и, подешевле.

Что в этом плохого?
Е. ПРИГОЖИН,

пенсионер.
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ЗАСЛУЖЕННЫЙ СТРОИТЕЛЬ РСФСР
Дмитрия Ивановича уважали

ценили руководители, рабо-
те,

Созданная Рлбковым в СУ -8
дательная деятельность труже- треста № 31 бригада во главе

А через полтора года мирной !!???' уХ0Да иа с !У*- гУ н ®й стала образцо.
одужбы команлиоу отделения д . 1 !? а 1 Дсьих и вой, _ сам бригадир удостоен

Ознакомившись с Тезисами на встречу с воинами нового домой. В августе 1946 года котловане стало оухо

к докладу «О состоянии и ме- поколения. Рябкову посчастли- Дмитрий Иванович прибыл в ~ "

рах по улучшению капитально- вилось ваддеть и слушать рас- Сланцы, с которыми, связал и ценили руководители рябо-

го строительства и благо.уст- сказ чапаевца о боях с врага- свою жизнь строителя. Здесь чие,

ройства в городе и районе», не ми революции в период граж- раскрылась его поистине сози-

обнаруж.ил даже упоминания дамской войны,
ни одной фамилии. А люди
ведь делают чудеса. Что нее

«кудесники» ныне перевелись?
Программа «Жилье-2000» сры-

■ вается, даже с учетом выпол-

нении плана 1990 года строи-
тели не дадут сланцевчанам
303 квартиры...

На фоне такой неудовлетво-
рительной работы' хочется
вспомнить и рассказать о за-
служенном строителе РСФСР
Д.' И. Рябкове. Известный этот,
человек в городе. Начал он д 0 д знаменитым

службы командиру отделения
Рябкову пришлось самому за-

щищать Родину. Присоединен-
ную к Советскому Союзу Бес-
сарабию не удалось удержать
от напора гитлеровцев. С ожес-

точенными боями дивизия от-
ходит под Одессу. Затем под

огнем противника дивизию на

кораблях переправляют
вастополь.

оригадир удостоен
сельских стройках в качестве звания Героя Социалистическо
бригадира, мастера, прораба, го Труда.
начальника участка. Поверхно
стиые объекты шахты № 1 , цуго работу
мехцех, подстанция, админист

ративный корпус, столовая, жи

лые дома — -вот неполный пе.

.речень его строек. Строил заво

спа ды, дома в Больших Лучках, клуб Книгу почета' ' района и об-
« Шахтер», столовую-ресторан ласти, удостоен нагрудного зна-

ка 220 мест, затем застраивает ка «Отличник соцсоревнования

Перекопом центральную часть города — РСФСР».

За многолетнюю добросовест-
достигнутые вы-

сокие производственные успехи

Дмитрий Иванович Рябков на-

гражден тридцатью Почетными
грамотами, имя его занесено в

трудовую жизнь в юношеские сержанта Рябкова тяжело ра- улицы Климчука,
годы. Несмотря на юный воз- нило Целых полгода лежал в Ленина, Чкалова,
раст (17 лет), плотники дове- госпитале на Кавказе. Врачи швейную фабрику. Строил и
рили ему оригадирство. спасли ему жизнь, вернули в на

Гагарина, Советское правительство на.

возводит градило Рябкова орденом

«Знак Почета». Президиум
селе объекты в совхозе Верховного Совета РСФСР

1965 г.— Ты у нас грамотный па- строй. Попал в 29-ю гвардей- «Сланцевский», жилые дома в Указом от 7 августа , .

рень, — заявили они, бу- скую мотомеханизированную Деревнях Гостицы, Загривье, присвоил Д. И. Рябкову почет-

дешь заполнять бумаги, а раоо- др Ига ду в составе армии под Кондуши и Переволок, ското. НО е звание «Заслуженный

тать мы умеем. командованием генерала Лелю- Ф е Р м У в Степановщине. Дело строитель республики»
Дмитрий Иванович с гордод шенк0 с ней Д. И. Рябков его мастерского ума и трудо.

стью вспоминает, как в годы участвовал в освобождении любивых рук — корпус № 2
Он прост, как правда. Чес-

тен, справедлив до скрупулезно.
.своего совершеннолетия строил Варшавы, Кракова, Катовиц, завода «Полиграфмаш» в сти Вырастил и воспитал тру-

водовод от Ораниенбаума (г. Ло- форсировании Одера. ВториЧ- Ивангороде, главный корпус долюбивых сыновей Валерия и

моносов) до Гостилиц. Вруч. но рапеп Месяц находился в «Фосфорита» в Кингисеппе. Геннадия. Лично мне несказан-

ную за два года проложили госпихале на излечении. Но ус- Зная его сметку и умение но симпатичен этот человек,

двадцатикилометровую трассу. пел встретиться с однополчана- выйти из любого положения. Все бы хорошо сложилось у

Был завидный энтузиазм, ог- ми П р И 1ВЗЯТИИ Берлина. И в руководители Главзапстроя то- Дмитрия Ивановича, да вот но-

ромное желание населению начале мая 1945 года «вер- варищи Беляков и Глуховской га теперь плохо служит, и с

дать питьевую воду. хом» на танке с боевыми дру- пригласили Рябкова на фабри- костылем ходить трудно.

Пришел срок призыва в зьями он прокатил вдоль Эль- ку «Ротфронт». Там при строи- — Вот бы полечить гря-

Красную Армию. Здорового, бы в Прагу. Война для Рябко- тельстве главного корпуса во- зыо в профилактории, который
сильного, высокого атлета Ряб- ва закончилась 11 мая, когда да разрушила преграду и уст- я строил, — сказал Рябков,
кова направляют в 25-ю стрел- Советская Армия освободила ремилас ь в котлован. Опытные Будем надеяться, что профсо.

,новую Чапаевскую дивизию. 0 т фашистов Чехословакию. прорабы не сумели найти опти ---     

Молодые красноармейцы с тре- фронтовики возвращались мального решения этой проб
петом встречаются с легендар- лемы. Выручил дело прибыв- ку.
ной Анкой-пулеметчицей, при- ^жжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж^ ши й На место стихии Д. И

езжавшей в' родную дивизию ^ Человек и ег0 дело § Рябков: с Д елал ДО енаж .

\жжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж&

и в

юз строитреста проявит вни-

мание к заслуженному челове-

С. ПРОНИН,
внегататн. корр.

Они ровесники. Ровес-
ники не по возрасту, а по
стажу работы. В тот дав-

ний 53-й год, когда на
шахте № 3 начала функ-
ционировать обогатитель-
ная установка, берет свое
начало и деятельность

Александры Александ-
ровны Васильевой. Сей-
час она мастер, а тогда
— просто еще шестнад-

цатилетняя девчонка, ко.
торую тяжелые времена
забросили на производ-

ство, а оно не то что
для хрупких девичьих
рук, но и для крепких

мужских по нынешним

меркам было нелегким.

Вспоминая сегодня те да-

лекие годы, Александра
Александровна вздыхает, то
ли с сожалением о невоз-
вратном, то ли с грустью о
трудных, но хороших вре-

менах. Вспоминает, как тог-
да еще не были так сильно
разработаны подземные про-

странства, и они трудились
совсем рядышком с обога-
тительной установкой, не

было электровозов, и они

ходили к месту работы пеш-

ком, А здесь, наверху, око-

ло 40 девчат и женщин

стояли вереницей вдоль кон-
вейера, тягали здоровенные
куски породы, щебенки, раз-

бивали их не менее здоро-
венными кувалдами и полу-
чали но два сорок в день.
За неделю грузили всего-
навсего один вагон, такие
темпы были тогда. И почти

никто не жаловался, не хал-

турил, и каждый четко знал,

чем занят, и отвечал за свои

действия.
Попробуй-ка загони сегод-

няшних шестнадцатилетних
даже на нынешнее, уже во

многом механизированное,
автоматизированное произ-

водство. Сбегут через день-

два.
Вот потому-то и сожале-

ет Александра Александ-
ровна о том, что многие ве-
тераны обогатителвной уста-

новки, те, кто долгие годы

рука об руку работал с ней
здесь, уходят на пенсию.

Сегодня* смена Васильевой

обновилась почти полностью,
приходят люди с других

предприятий, но, если чест-

но, такого же добросовест-
ного и самоотверженного
труда, как раньше, уже не

видит.
— Не знаю, в чем дело,

— откровенно призналась

Александра Александровна,
— но люди за эти годы из-

менились, и не в лучшую
сторону. Раньше было тя-

жело физически, но рабо-
тать было легче. Дашь на-

не считает формальным.
Вот и сегодня, когда мы за-
глянули в журнал диспетче-
ра, на счету смены Василье-
вой — 400 с лишним ваго-
нов с «плюсом», остальные
смены сидят пока в «мину-
сах».

Васильева уже три года
как на пенсии, но уходить
пока не может. Трудно с
коллективом расстаться:
сколько с ним связано, поч-
ти вся трудовая жизнь! Да,
если честно, и чисто праг-

РОВЕСНИКИ
ряды, задания и четко зна-

ешь, что все будет обяза-
тельно выполнено.

Хоть и много измени-

лось с тех пор, когда все

работы производились вруч-

ную, однако костяк коллек-

тива как был, так и остался

женский. Женщины-аппарат-
чицы, женщины-машинисты,

женщины . сланцевыборщи-
цы. Принцип обогащения на

установке другой, чем на

фабрике шахты «Ленинград-
ская», воздушный. Однако
грохота и пыли нисколько

не меньше. Какой из них

эффективнее, на фабрике
или здесь? «Наверное, на

фабрике, — сказала Алек-
сандра Александровна, —

но мне все-таки дороже и

лучше наша установка».

В прошлые годы, бывало,
качество обогащения было
не самое лучшее, но возрос-

ли требования, и теперь,

когда смотришь на вагоны,

груженые и готовые к от-
правке, видишь, как в них

ровным светло-шоколадным

цветом лежит товарный сла-

нец. Чтобы довести его та-

ким до последнего .звена

технологической цепочки,

надо постараться всем: и

мастеру, и аппаратчикам, и

слесарям, всей смене. У
коллектива Васильевой по-

лучается это неплохо, неда-

ром непрестанно ее смена

завоевывает призовые места

в социалистическом соревно-

вании шахты, которое она

матические причины сдер-
живают — на одну пенсию

сейчас уже не проживешь,

да и внукам надо помогать
— двое их у Александры
Александровны. Да тут еще
рынок грядет, о нем все

разговоры с рабочими и до-

ма, все волнения на эту те-

му. И о ситуации в стране
Васильева судит, можег
быть, и резко, но откровен-

но.

— Сейчас идет самая

обыкновенная борьба за

власть, в которой о рабочем
человеке вспоминают редко.

Вам об этом у нас каждый
скажет. В рынок мы не ве-

рим, потому что мы станем

еще беднее, а мафиози -—

еще богаче. Они возьму г

власть в свои руки, и тогда

нам хана. О «застойных»
временах сегодня хочется

только помечтать.

Волнует Васильеву сегод-

ня многое: и подорожавшая

подписка, и забота о родных

и близких в условиях роста

цен, и напряженные раз-

мышления, что • же будет
дальше. Она за свой уча-

сток отвечает — и за каче-

ство, и за простои, и за лю-

дей, и за погрузку. Только
вот все ли руководители на-

ши, вплоть до самых выс-

ших эшелонов власти, могут

этим похвастаться? Волну-
ет Александру Александров-
ну все житейское, все, что

касается человека труда.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ПРИГЛАШАЕМ
НА ДЕНЬ
ДОНОРА

Не зря говорят — человек

измеряется тем, какое дело

ему по плечу. Одни, к приме-

ру, выращивают цветы, дру-

гие помогают обездоленным,
третьи состоят в доброволь-
ных народных дружинах, чет-

вертые — становятся самодея-

тельными артистами, а 48 че-

ловек, приглашенные в город-

ской комитет Общества Крас-
ного Креста для награждения

в одну из суббот, стали донора-

ми. Это лишь малая капля из

многочисленной армии слан

цевских доноров.

Не раз и не два врачи об-
ращались к донорам прийти
на помощь больным. Никогда
не спрашивают доноры фами-
лии тех, кому нужна кровь,

дают ее бескорыстно, не ради

благодарности. Более 40

раз эти доноры давали

свою кровь для спасения жиз-

ни и здоровья людей. Общест-
во Красного Креста наградило

этих людей нагрудными знаками

«Почетный донор Общества
Красного Креста РСФСР» и

«Почетный донор СССР». Об-
ладателями этих наград стали

Майна Андреевна Балахнева
— работница завода резино-

вых изделий, Лидия Николаев-
на Герман (совхоз «СтарогГоль.
ский»), Геннадий Петрович
Ефимов (РМЗ), Юрий Василь-
евич Савин (швейная фабрика) и

многие другие.

23 октября и 18 декабря
во Дворце культуры заво-

да «Сланцы» с 8 до 13 ча-

сов будет проводиться об-
щегородской День донора.

Приглашаем вас, дорогие

сланцевчане, принять уча-

стие в благотворительной
акции по заготовке бесцен-
ного средства — донорской
крови!

Н. СТЕПАНОВА,
председатель Сланцевско-
го городского комитета

Общества Красного Кре-
ста.

Кто хочет

построить

дачу...
Обращаюсь гю поводу

двух проблем. Это жилье и

дачи, очереди на жилье, как

известно, большие, и когда

все люди смогут жить в от-

дельной квартире или доме,

неизвестно, хоть и ест ь про-

грамма до 2000 года, а как

строят город! в одним месте

снесут под застройку, а в

другом выделяют ссуду,

строй себе дачи (я имею в

виду частные дома). Выхо-
дит, строй и строй; А по-

чему бы не вдохнуть новую

ншзнь в дома частного сек-

тора, уже существующего, но

который не подлежит сносу?
Кто в них сейчас живет?

Одни бабки да дедки, а мо-

лодежь вся разбежалась по

квартирам, а кто и пополнил

списки очередников. А ведь

дома рассчитаны как мини-

мум человека на 4, то есть это

целая квартира, а так как в

ней нет водопровода, отопле-

ния, газа, то и жить никто, кро-

ме престарелых, не хочет, я

думаю, что обратит ь внима-

ние руководителям города на

это нужно. Частный сектор

находится в черте города, и

строить вновь жилье потре-

бует средств больше, чем

воспользоваться для умень-

шения очередей на жилье

уже готовыми строениями.

Теперь о дачах. Читал я

как-то в «Знамени труда»,

что сейчас участились слу-

чаи самовольной застройки
берегов водоемов. Но винова-

та в этом местная власть.

Почему никак толком не ре-

шается вопрос о выделении

земельных участков? Не на-

до навязывать людям ка-

бальные условия. Кто хочет

построить дачу и заниматься

земледелием, тому земли

можно выделить 6 соток и

более, а кто земледелием за-

ниматься не хочет, а имеет

интерес к рыбалке или же-

лает просто подышать све-

жим воздухом, тому хватит

И одной-двух. Во втором

случае, конечно, можно

брать плату за аренду уЯа .

стка, тоже будет польза для

совхоза, а можно догово-

риться и еще как-нибудь. А

то сейчас как (хочу сказать

о деревне Отрадное): кто. го

строит себе дачу, а кто-то

ждет, когда его будку сне-

сут, мол, находится у бере-
га, и это антисанитарно! Но

ведь строящиеся на капи-

тальных фундаментах дачи

тоже не намного дальше и

гоже расстояние до водое-

ма не отвечает санитарным

нормам. Они «пользы» реке

Нарве принесут столько же,

сколько и стоящие на бере-
губудки.

Я обращаюсь к руководи-
телям города и района: или

снесите все строящиеся и

построенные дачи, или вы-

делите каждому земельный

участок по принципу выше-

сказанного. А то что там

творится?! Кто-то строит (и
откуда у него на это право

есть), а кто-то не имеет

этих прав. Принцип справед-

ливости и равноправия не

срабатывает.

Чем раньше будет внесена

в этот вопрос ясность, тем

меньше будет самовольных
построек.

С ХАРЛАМОВ.
Проспект Молодежный,



ДОСЬЕ ИНТЕРЕСНОГО ФАКТА

И снова
снежный человек?

В один из недавних дожд-
ливых дней, на которые так
щедра нынешняя осень, в ка-

захстанском Приуралье, у
рабочего совхоза «Камен-
ский» 3. Айтасова запропас-
тился теленок. Не отыскав
животину около села, он во-
шел в лесополосу — . и ото-
ропел: на него, не мигая,
смотрело двухметровое су-
щество, покрытое густыми
темно-рыжими волосами.
Встреча длилась секунд де.
с'ять. Затем косматый ги-
гант, издав громкий невнят-
ный звук, скрылся в чаще.
Гораздо быстрее его, навер-
ное, бросился домой Айта.
сов, напрочь позабыв о те-
ленке.

— В это, понимаю, труд-
но поверить, — говорит Зи-
нон Басарович, — но стран-
ное существо до сих пор от-
четливо стоит перед моими
глазами. И если раньше я,
как и многие другие, только
посмеивался над рассказами
знакомых из соседнего сов-
хоза «Кушумский», видев-
ших якобы «снежного чело-
века», то теперь, когда дове-
лось самому столкнуться с

ним лоб в лоб, мне уже не
до шуток.

Рассказы местных жите-
лей о подобных встречах
действительно имеют хожде-
ние в казахстанском При-
уралье. Появлялись в печа-

ти сообщения о них и из
других регионов республики.

„Робби"
не полетит на Марс

Работающий в автономном
режиме робот «Робби»,
предназначенные! для иссле-

дования Марса, прошел ус-
пешные испытания в Кали-
форнии, сообщил представи-

тель национального управле-

ния по аэронавтике и иссле-

дованию космического про-

странства США (НАСА).
Роджер Бедард, возглав-

ляющий в НАСА програм-

му по разработке плането-

ходов, назвал эти испытания
«важной вехой» на пути к
созданию самопередвигаю-

щейся и самоуправляющей-
ся при помощи компьютера

машины. Она будет иссле-
довать поверхность Марса
для поиска подходящих пло-

щадок для посадки планиру-
емой экспедиции астронав-
тов на эту планету.

«Сам Робби не полетит
на Марс, это лишь пробный
вариант», — . сообщил Р.
Бедард. За 4 часа 20 ми-

нут эта шестиколесная ма-

шина длиною в 4,5 метра и

шириною и высотою 1,8
.метра успешно преодолела

109 метров по труднопрохо-

димому руслу высохшей ре-

ки в одном из каньонов ка-

лифорнии. Она ориентиро-

валась на местности при по-

мощи двух телекамер и на-

вигационного компьютера. Но
сотрудники НАСА считают,

что настоящий планетоход

для работы на Марсе дол-

жен проходить в ден ь как

минимум 14 километров.

Питание будет осуществ-

ляться продуктами радио-

активного распада плутония.

„Письма
валаамского

старца"
«Письма валаамского стар -

ца» — так называется кни-
га, вышедшая на русском

языке в финском издательст-

ве «Рааматтутало».
— Ее автор — бывший

схимник Валаамского мона-

стыря Иоанн, — рассказал

корреспонденту ТАСС насто-

ятель Нового Валаамского
монастыря отец Пантелей-
мон. — Родившийся в 1900
году в Твери, он принял в

1920 году постриг в Вала-
амском монастыре, затем

около десяти лет был игуме-

ном монастыря в Печенге,
а с 1931 года и до самой
смерти ,в 1958 году —

схимником Валаамского и

Нового Валаамского мона-

стырей. В Финляндии и за

ее предками он известен

как человек, поддерживав-

ший добрым словом и сове-

том русских верующих, дея-

телей культуры и искусства,
оказавшихся в эмиграции.
Он вел обширную перепис-
ку с писателем Тито Колли-
андером, приближенной пос-
ледней русской императри-

цы Анны Вырубовой, дру-

гими вошедшими в историю
России и Финляндии ЛИЧНО-

СТЯМИ. Эти письма пред-

ставляют большой интерес
не только для верующих, но

и для всех, кого волнует ис-

тория наших стран.

Впервые «Письма валаам-
ского старца» были изданы

в Финляндии еще при жиз-

ни Иоанна в 1956 году и
сразу привлекли огромный
интерес читателей. Они были
переведены на финский, ан-

глийский, греческий и не-

мецкий языки. Сейчас за-
канчивается перевод на

шведский и французский
языки.

Нынешнее издание —

своеобразная экуменическая

акция: она осуществляется
по инициативе молодых лю-

теран Финляндии совместно

с финской православной
церковью. Весь тираж будет
подарен верующим Совет-
ского Союза.

ТАСС.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Анне Степановне
ГЕНКИНОЙ

Сердечно поздравляем Вас
с юбилеем и правом ухода на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, благополучия и семей-
ного счастья.

Коллектив работников
райпо.

Нине Федоровне
ШМЕЛЕВОЙ

Сердечно поздравляем с

юбилеем и правом ухода на

заслуженны!! отдых/ Желаем
здоровья, улыбок, тепла и се-

мейного счастья. Благодарим
за многолетний добросовестный
труд.

Старопольскнй сельский
Совет.

Анне Ефимовне
АФАНАСЬЕВОЙ

Коллектив школы № 1 позд-

равляет Вас с 60-летием. Же-
лаем счастья, здоров!, я и се-

мейного благополучия.

Теле видение

ЦЕХ
«ДЕМЕШКИНО»
КООПЕРАТИВА

«РЕЗЕРВ»

по заявкам населения

распиливает круглый лес

по договорным ценам.

Справки по телефону
64-632.
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 19 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Визит к Минотавру». X. ф.
5-я серия. 9.45 — * ...До шест-

надцати и старше. 15.45 —

«Маленький детектив», «Од-
нажды в Шакриани». Коротко-
метражные х. ф. 16.40 — «На
свалку...». Д. ф. 17.10 — Фи-
лософские беседы. 17.55 —

Поет В. Шувалов. 18.20 —

Письма из Америки. Передача
2-я. 19.15 — Прогресс. Ин-
формация. Реклама. 19.45 —

«Визит к Минотавру». X. т. ф.
5-я серия. 21.00 — Время.
21.40 — Коллаж. 21.45 — В
правительстве СССР. 21.55 — .

Это было... было.. 22.15 — Про-
грамма «ВИД». 01.15 — ТСН.

01.40 — «Дядюшкин сон».

Спектакль. 1 часть. Приглаше-
ние на вечер. Владимир Вино-
кур. Маленький концерт.

Вторая программа

| 8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15, 9.25 — «Богомол иг-

рает в прятки», «Удивитель-
' ный мир бабочек». Н.-п. cb.

подключение антенных си -j аз5> 9 ^ 5 _ История . 5 _ й к£
стем принимаются по теле -i 8.55 — Английский язык. 1-й

Совета СССР. 22.10 — Днев-
ник сессии Верховного Совета
РСФСР. 23.10 — «Дульсинея
Тобосская». X. ф. 2-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 19 ОКТЯБРЯ

9.05 — «Мерос». Д. ф. 0.25
— Фильм-концерт. 10.05 —

История. 10-й кл. 10.35 —

«Вера, Надежда, Любовь». X.
ф. 17.35 — «По дорогам ' Сло-
ва о полку Игорево». Д. ф.
18.05 — Мультфильмы. 18.30
— «Вера. Надежда, Любовь».
X. ф. 20.00 — Реклама. Объ-
явления. 20.10 — Телестанция
«Факт». 20.30 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — Время. 21.40
— 600 секунд. 21.50, 22.15
— Реклама. Объявления. 21.55
— Дневник сессии Леноблсове-
та. 22.35 — НЭП: Нравствен-
ность. Экономика. Политика.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 19 ОКТЯБРЯ

9J 00 — Программа передач.

9.05 — Таллиннфильм. 9.25
— Детский экран. 11.25 —

«Вольница на окраине города».

X. ф. 2-я серия. 12.20 — Те-
лефильм. 15.00 — Программа
передач. 15.05 — Телефильм.
16.05 — «Краски Ала.Тоо».
16.20 — «Влюблен по собст-
венному желанию». Худ. ф.
17.45 — Телеинформация,
18.00 — Новости. 18.05 —

Давайте познакомимся! 1 8.25
— Вечерняя программа. 18.30
— Мой мир. 18.55 — Реклама.
19.00 — Актуальная камера.

19.15 — «Цветные камни».

19.30 — Детокий экран. 20.00
— Тартуский час. 20.30
Телефильм. 20.50 — Полицей-
ская хроника. 21 .00 — Акту-
альная камера. 21.25 — Рек-
лама. 21.30 — Международная
панорама 21.45 — «Вестсайд.
ская история». 23.15 — Но-
вости. 23.25 — Ансамбль
«Линнутеэ».

Кино
КООПЕРАТИВ

«ЭКРАН»
СООБЩАЕТ,

что заявки на ремонт И! !

фону 2-50-50.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩИЙ

КОМБИНАТ (филиал кооператива «Рубин»)
приглашает на работу

в лесопильный цех —

МАСТЕРА по лесу,

МАШИНИСТОВ рубительной машины,

СТАНОЧНИКОВ,
РАБОЧИХ на сортировочную площадку;

в столярный цех —

КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ СТОЛЯРОВ;
в котельную —

ТРАНСПОРТЕРЩИКА;
в энергоцех —

КВАЛИФИЦИРОВАННОГО ЭЛЕКТРОМОНТЕ-
РА;

в гараж —

ДИСПЕТЧЕРА,
КВАЛИФИЦИРОВАННОГО АВТОСЛЕСАРЯ;

в ремстройгруппу —

ПЛОТНИКОВ.

3—2
* * *

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ И СТРОИТЕЛЬНЫХ

КООПЕРАТИВОВ
Руководство филиала кооператива «Рубин» при-

глашает вас принять участие в деловой встрече с це-

лью координации действий в условиях перехода к ры-

ночным отношениям.

С предложениями о месте и времени проведения

встречи звонить по телефону 2-26-05-
3—3

2—2

ДЕТСКИЙ
СПОРТИВНЫЙ

ПОДРОСТКОВЫЙ
КЛУБ

«РЕЗОНАНС»
ПРОИЗВОДИТ НАБОР

год обучения. 10.05 — Англий.
I ский язык. 2-й год обучения.
I 11.05 — Чтение с продолже-

1 нием. Мария Башкирцева.
’Дневники. 12.05 — Концерт.
М. Федотова (скрипка). 13.15
— «Идем по кругу? Не оста-

навливаемся?..». Д. ф. 13.45 —

. «Люди на болоте. Полесская
хроника». X. ф. 4-я серия.

17.00 — Предисловие к горо-

ду (к 250-летию Петропавлов-
ска-Камчатского). 18.00

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18

октября — «Приди снова,

дождь». (Две серии). Начало в

17, 20 часов. Для детей. «В
тридевятом царстве». Начало
в 15 часов 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18
октября — «Процесс». (Две
серии). Начало в 18.10, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 18 октября — «Голубая
бездна». Начало в 17, 19, 21
час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 ок-

тября — «ЭСД». Начало в 18,
20 часов. Для детей. «Доктор
Айболит». Начало в 16 часов.

мальчиков, юношей 1977 Спорт Для всех. 18.30 — Вре.
года рождения и старше в р Я ‘ 1 ? , 09. ~ А Р ена - -20.00 —
„ли Спокойной Тючи, малыши,
секции борьбы дзюдо и сам- 2 0.15 - Коллаж. 20.20 -

бо. Обращаться по адресу: Волейбол. Чемпионат мира,

улица Партизанская, дом Мужчины. Сборная СССР —

6а, телефон 2-25-48. сборная Франции. 21.20 —

Играет «Классик-ансамбль».
2 — 2 21.40 — На сессии Верховного

СПМК-251
требуются

ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК,
МАШИНИСТ экскавато-

СПРАВКА
ПАССАЖИРСКОГО АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

С 20 октября с. г. по маршруту № 851 СЛАНЦЫ
— ЛЕНИНГРАД вводится зимнее расписание движе-

ния автобусов.
Отправление из СЛАНЦЕВ:
5 часов 15 минут, 6.15, 7.15, 8.25, 9.20, 10.25, 11.25,

12.20, 13.35, 14.35, 15-25, 16.00, 17.35, 19.10, 20.30, 21
час 35 минут.

Отправление из ЛЕНИНГРАДА:
6 часов 30 минут, 7.25, 8.10, 9.30, 10.20, 11.30, 12.10,

13.10, 14.15, 15.20, 16.25, 17.25, 18.10, 19.05, 20-25,
21 час 10 минут.

Время в пути при следовании на Ленинград — 4
часа, на Сланцы — 4 часа 10 минут.

1—1

ра,

МАШИНИСТ бульдозера,
МАШИНИСТ катка,

СТАРШИЙ ПРОРАБ,
АВТОЭЛЕКТРИК.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (остановка
автобуса «3-й поселок») .

Телефоны 2-45-74, 2-20-01.

- 3—1

Благодарим коллективы ком-

бината «Строй деталь».

СПОГАТА, межпгкольного

учебного производственного

комбината, родных, друзей, со-

седей. оказавших помощь в по-

хоронах и разделивших с нами

горечь утраты дорогого нам

Гусева Иринарха Дмитриевича.
Жена, дети, внуки.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам ■ субботам
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